



- 16 mayo, 2022 -

La UJI fomenta la educación científica entre el estudiantado de primaria de los programas de la Fundación Secretariado Gitano

El alumnado ha participado en un encuentro con **Vanessa Escrig**, profesora premiada por el cuento 'Mi Coral'

Estudiantado de primaria que forma parte de los programas de la **Fundación Secretariado Gitano** han participado en un encuentro en la **Llotja de Cànem** con **Vanessa Escrig**, profesora del Colegio La Magdalena de Castelló que fue premiada por el cuento 'Mi Coral' en el concurso de cuentos de la Noche Mediterránea de las Investigadoras (**MEDNIGHT**) de 2021, en la que participó la **Universitat Jaume I**.

El grupo de estudiantes ha trabajado previamente el cuento en las actividades de la Fundación, lo que ha servido para abordar temas como la concienciación medioambiental, la actividad de las científicas y científicos y las mujeres referentes en la ciencia, además de fomentar la lectura. Así mismo, en el encuentro con la autora, el estudiantado ha tenido la

oportunidad de conversar sobre cómo ha sido el proceso de escritura del cuento, así como su edición y publicación.

El cuento **'Mi Coral'**, publicado por la editorial **Círculo Rojo**, pretende explicar, de una forma amena y sencilla, cómo son los corales del mar Mediterráneo y la importancia que tienen los arrecifes para el ser humano. En el cuento, desde un enfoque muy próximo, una adolescente que no sabía nada sobre la excepcionalidad de los corales, se involucra en su conservación. Así, el relato quiere hacer reflexionar sobre la importancia de cuidar los mares y promover el espíritu científico, la educación ambiental y los valores de la familia.



Hay que destacar que **Vanessa Escrig** también fue galardonada con el premio a la Tarea Educativa y Divulgativa de enseñanza preuniversitaria 2021 por la Real Sociedad Española de Química en la Sección Territorial Valenciana.

El estudiantado que ha participado en esta iniciativa forma parte del proyecto Kumpania, desarrollado por la Fundación Secretariado Gitano, un servicio social especializado dirigido a la infancia y la adolescencia gitanas para mejorar su situación socioeducativa, con el objetivo de favorecer la graduación en la educación secundaria obligatoria y la continuación en estudios post obligatorios.

Este encuentro está enmarcado en las actividades de la **Noche Mediterránea de las Investigadoras Goes to School** (MEDNIGHT GTS), en la que participa la UJI junto a otras nueve universidades y entidades representativas de la investigación y la divulgación científica de la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia, y que tiene como objetivo acercar la ciencia a las nuevas generaciones.

El consorcio ha diseñado un programa de actividades que se desarrollará a lo largo de 2022 y 2023 y que pretende acercar la investigación a la sociedad, especialmente a familias y escolares, con el fin de que la juventud se aproxime a la ciencia de una manera amena e interactiva y que lo haga a través de referentes de género inclusivos y equilibrados.